
第 41回例会 2015.5.25-2015.5.31 [ 会長挨拶 ] 

会長：東 岳也 

みなさん、こんにちは。2730ジャパンカレントロータリーＥクラブ第 41回例会を開催い

たします。 

さて、昨日延岡市で開催されました次年度のための地区研修協議会に参加された１

３名の皆さん、大変お疲れ様でした。これで、実質桐明年度がスタートしたことになり

ます。 

この研修は、名前のとおり次年度クラブ役員が集まり、次年度の活動指針について

地区役員から伝達が行われる研修会であり、地区大会と並び次年度クラブ役員につ

いては義務出会となります。 

全大会では、菊地ＰＧからＥクラブの可能性について報告していただきました。 

また、今回は全大会に加え、分科会も行われました。研修の中でもありましたが、研

修を受けたことを参加したなかったクラブ員全員に伝達していくことが大事であります。 

今後の例会委員会報告へ順次ＵＰしていきますので、分科会に参加された方は分科

会の内容についてそれぞれ報告をお願いします。 

今回、前日に延岡入りした者で懇親会を行いました、途中東Ｇ補佐、木場次年度Ｇ補

佐、山崎都城中央ＲＣ会長もご挨拶に来ていただきました。 

そして、当日朝には戸高会員からご提案いただいておりますモルックを会場近くの公

園で行いました。 

モルックについては当クラブとしてどのようにかかわっていくのか今後も話を詰めてい

かなければいけないと思いますが、準備をしていただきました戸高会員に感謝いたし

ます。 

そして、一斉メール、ＦＢクラブグループでも会員の皆様にお伺いいたしましたが、６月

２３日が当クラブの創立記念日となることから、６月２１日（日）にリアル例会を行いた

いと思います。 

予算の関係上、大人数が集まって盛大には行うことができませんが、リアル例会を行

い、懇親の場が設けられたらと思います。 

また、当日は次年度が間もないこともありますので、次年度の計画等が伝達できたら

と思いますので、なるべく都合を付け参加していただけたらと思います。 

よろしくお願いします。 

 


